

## Erfolgreiche Schachsaison 2021

Der Schachclub Uzwil ist zum ersten Mal in die erste Liga der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft aufgestiegen. Im Entscheidungsspiel am 18. Dezember setzte sich die Mannschaft von Uzwil klar gegen Chessflyers-Kloten durch. Die Uzwiler mit Volodymyr Vival, Thomas Heining, Sebastian Willems, Roman Bislin-Wild, Gabriel Scardanzan und dem Spielleiter Jochen Lessner krönen mit dem Aufstieg die erfolgreichste Saison der Vereinsgeschichte.

Roman Bislin-Wild, Präsident Schachclub Uzwil



Schachclub Uzwil, Aufstiegsspiel vom 18.12.2021